

EUROPAWETTBEWERB FÜR STEIRISCHE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER

Europa, die Steiermark, die EU – *und Du!*

Recherchieren und kreatives Denken machen besonders dann Spaß, wenn es **500 Euro für die Klassenkassa** zu gewinnen gibt! Deswegen ladet die Europaabteilung des Landes Steiermark und Europe Direct Steiermark in Kooperation mit der Bildungsdirektion für Steiermark Schülerinnen und Schüler zur Einstimmung auf die Europawahlen am 26. Mai zum **Europawettbewerb** ein.

Die Aufgabenstellung:

*Wo begegnet mir Europa im Alltag? Wo finde ich die Europäische Union in meiner Umgebung?
Wo und inwiefern betrifft mich Europa persönlich in meinem täglichen Leben?*

Egal ob Video, Bastelarbeit, Artikel, Bericht, Kunstwerk oder Interview – **der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt**. Und: Auf die Gewinnerinnen und Gewinner warten Preise im Gesamtwert von über **3.000 Euro**, darunter nicht nur der Hauptpreis von 500 Euro für die Klassenkassa, sondern auch die Europe Direct **Powerbank**, dank der ein leerer Akku künftig kein Problem mehr darstellen sollte. Alle Einsendungen werden von einer Fachjury bewertet.

Um einen fairen Wettbewerb sicherzustellen, werden die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler in drei Altersklassen eingeteilt:

- Volksschule
- Unterstufe/NMS
- Oberstufe/Berufsbildende Schulen

Einsendungen ab sofort bis 9. Mai 2019

www.europa.steiermark.at/euwettbewerb